

— Grußwort des Oberbürgermeisters —

Welch große Wertschätzung die Münchner Feuerwehr und insbesondere der freiwillige Feuerwehrdienst in München genießen, haben erst 2016 die Feiern zum 150-jährigen Jubiläum der Freiwilligen Feuerwehr München eindrucksvoll gezeigt. Denn neben der Berufsfeuerwehr spielt natürlich auch unsere Freiwillige Feuerwehr eine unverzichtbare Rolle im Sicherheitssystem der Stadt. Dazu trägt besonders auch die Abteilung Sendling bei, die heuer ihren 150. Geburtstag feiern kann. Zu diesem stolzen Jubiläum gratuliere ich sehr herzlich.

Die Aufgaben der Freiwilligen Feuerwehr Sendling sind sehr vielfältig und gehen heute über die Brandbekämpfung weit hinaus. So leistet diese Abteilung beispielsweise auch bei der Technischen Hilfeleistung, medizinischen Notfallhilfe und bei der Führungsunterstützung der Münchner Feuerwehr in Großschadenslagen hervorragende Dienste. Außerdem engagiert sich die Abteilung Sendling in der Jugendarbeit und bereichert mit ihren Veranstaltungen und Festen auch das Stadtleben in Sendling. Für dieses großartige Engagement sage ich den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Sendling meinen herzlichen Dank.

Die Stadt wird auch weiterhin alles dafür tun, dass die Münchner Feuerwehren bestmögliche Arbeitsbedingungen vorfinden und ihre wachsenden Aufgaben gut erfüllen können. Dazu zählen umfangreiche Verbesserungen bei den Gebäuden, der Infrastruktur und den Arbeitsbedingungen. Und dazu zählt gerade auch die verstärkte Förderung des ehrenamtlichen Engagements bei der Freiwilligen Feuerwehr. So hat der Stadtrat beispielsweise erst letztes Jahr beschlossen, dass auch die aktiven Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr von der städtischen Wohnungsfürsorge profitieren können.

Allen Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Sendling wünsche ich auch künftig einen guten Verlauf ihrer Einsätze und Übungen und zunächst einmal eine schöne Jubiläumsfeier!



Dieter Reiter, Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München